



JA Del Río

FLASH NEWS #22
July 2024

Costa Rica Hoy: Crecimiento, Desafíos y Perspectivas Económicas

CR Hoy

Inversión extranjera creció 42% en el primer trimestre

Un 42% es el porcentaje de crecimiento que presenta la inversión extranjera directa con respecto al mismo período del año anterior. Según el ministro de Comercio Exterior, las cifras reflejan el excelente desempeño de PROCOMER en la atracción y promoción de inversiones.

Ver:

<https://www.larepublica.net/noticia/inversion-extranjera-crecio-42-en-el-primer-trimestre>

La República

Déficit fiscal del 2024 será mayor al del año anterior estiman economistas de la UNA

El déficit fiscal durante el 2024 será mayor al del 2023, afirman economistas de la UNA, esto se evidencia en la baja de la recaudación de impuestos y el aumento del gasto público en los primeros cuatro meses del año, por lo que consideran que las medidas más restrictivas de la regla fiscal se deben mantener vigente un año más y así restringir



Costa Rica Today: Growth, Challenges, and Economic Perspectives

CR Today

Foreign investment grew 42% in the first quarter

Direct foreign investment registered a 42% growth rate compared to the same period in the previous year. According to the Minister of Foreign Trade, the figures reflect the outstanding performance of the Costa Rican Foreign Trade Promoter, [in Spanish: PROCOMER], in attracting and promoting investment.

See:

<https://www.larepublica.net/noticia/inversion-extranjera-crecio-42-en-el-primer-trimestre>

La República Newspaper

Economists from the National University of Costa Rica estimate that the fiscal deficit in 2024 will be greater than the previous year

During 2024, the fiscal deficit will be greater than that of 2023, affirm economists of the National University of Costa Rica [in Spanish: UNA]. This is supported by a decline in tax revenue and an increase in public expenditure in the first four months of the year. Consequently, they consider that the most restrictive measures of the tax revenue target must remain in effect for another year,

los gastos de capital y ajustes salariales del sector público.

Ver:

<https://www.larepublica.net/noticia/deficit-fiscal-del-2024-sera-mayor-al-del-ano-anterior-estiman-economistas-de-la-una>

Tasas de interés seguirán altas el resto del año por inflación global afirma Gerardo Corrales

Dado que el Banco Central decidió ponerle un freno a la tasa de política monetaria en 4,75 %, esto hará que los intereses que se pagan por los créditos se mantengan altos durante todo el resto del año, según indica Gerardo Corrales, economista de Economía Hoy.

Ver:

<https://www.larepublica.net/noticia/tasas-de-interes-seguiran-altas-el-resto-del-ano-por-inflacion-global-afirma-gerardo-corrales>

Diario Extra**Cae recaudación por impuesto a la propiedad de vehículos pese a récord en importación de carros nuevos**

A pesar del auge en la importación de carros nuevos, el impuesto a la propiedad de vehículos muestra una caída. Según Fernando Rodríguez, economista de la Universidad Nacional, indicó que en 2023 se permitía a la gente acercarse y pagar períodos vencidos sin recargos, entonces hubo más carros pagando. Dicho impuesto representa el cuarto impuesto en importancia y eso hace que impacte en los ingresos totales del Gobierno.

Ver:

<https://www.diarioextra.com/Noticia/detalle/524735/cae-recaudaci-n-por-impuesto-a-la-propiedad-de-vehiculos>

thereby curtailing capital expenditures and salary adjustments for the public sector.

See:

<https://www.larepublica.net/noticia/deficit-fiscal-del-2024-sera-mayor-al-del-ano-anterior-estiman-economistas-de-la-una>

Interest rates will remain high for the rest of the year because of global inflation, affirms Gerardo Corrales

Since the Central Bank decided to limit the monetary policy interest rate to 4.75%, this will cause interest that is paid on loans to remain high during the rest of the year, as indicated by Gerardo Corrales, economist of the newspaper: Economía Hoy.

See:

<https://www.larepublica.net/noticia/tasas-de-interes-seguiran-altas-el-resto-del-ano-por-inflacion-global-afirma-gerardo-corrales>

Diario Extra Newspaper***Revenue drops because of vehicle tax, in spite of a record in new car imports***

In spite of the boom in new car imports, the vehicle tax is showing a decline. According to Fernando Rodríguez, an economist of the National University, 2023 provided greater access to people in terms of paying for overdue periods with no late fees, and as such, there was more tax being collected on these vehicles. The aforementioned tax represents the fourth most significant tax, which in turn has had an effect on total government revenue.

See:

<https://www.diarioextra.com/Noticia/detalle/524735/cae-recaudaci-n-por-impuesto-a-la-propiedad-de-vehiculos>

El Observador

Inflación en Costa Rica llegó a -0,03% en junio: sigue en terreno negativo, pero se acerca al límite cero

Es el décimo tercer mes que el país registra deflación, sin embargo, aún se encuentra fuera del rango de tolerancia, por lo que el Banco Central de Costa Rica, CCR estima que sea en el primer trimestre del 2025 cuando finalmente la inflación general y subyacente retornen al rango de tolerancia, aunque este pronóstico ha cambiado constantemente desde enero del 2023.

Ver:

<https://observador.cr/inflacion-en-costa-rica-llego-a-003-en-junio-sigue-en-terreno-negativo-pero-se-acerca-al-limite-cero/>

El Observador Newspaper

Inflation in Costa Rica reached -0,03% in June and remains in negative territory, but it approaches zero-bound

For the 13th month the country has been marked by deflation. However, it is still outside of the tolerance range, for which reason the Central Bank of Costa Rica, [in Spanish: el Banco Central de Costa Rica], (CCR), estimates that in the first quarter of 2025, general and core inflation will finally be restored to the tolerance range, although this prediction has constantly changed since January 2023.

See:

<https://observador.cr/inflacion-en-costa-rica-llego-a-003-en-junio-sigue-en-terreno-negativo-pero-se-acerca-al-limite-cero/>



El contenido del presente boletín es meramente informativo, razón por la cual no podrá utilizarse bajo ninguna circunstancia como una asesoría en la materia descrita en el mismo.

En caso de necesitar asesoría en alguno de los aspectos tratados, nuestro equipo de profesionales estará dispuesto a atenderlo.

contacto@jadelrio.com



The content of this bulletin is for informational purposes only, for which reason you may not use it under any circumstances for advisory services regarding the subject matter described therein.

If you need advisory services for any of the issues discussed, our team of professionals will be happy to assist you.

contacto@jadelrio.com



JA Del Río

Helping companies do business in Latin America

contacto@jadelrio.com
jadelrio.com

